
Vom Regen in die Traufe

Frei.Wild

Es geht vom Regen in die Traufe,
von der Traufe direkt in den Himmel,
das ist unsere Last, aber Teil von unserem Weg,
den wohl jeder dieser 7 Milliarden irgendwann begeht.
Steh auf und Du wirst sehen, Du kriegst alles wieder hin
ohne all die Steine auf Deinem Weg, geht´s Dir nicht so gut.

Kein sage dieser Welt verzichtet auf ihren Held,
weil ein jedes Wesen dieser Welt sich selbst durch sie erhält.
Wollte mein eigener Held sein, Stärke zeigen, ohne Rücksicht auf Verl
uste,
wobei ich damals nicht recht weit gedacht hab und auch wie heute nich
t alles wusste.

Das Bild von meiner Zukunft war ein Meisterwerk aus Farbe und hellem 
Licht,
als ich gemalt habe wusste ich aber nicht.
Wasser muss erst kochen, damit es in den Himmel steigt.
Mir ging es gleich, ich bin gefallen, doch war ich später auch befrei
t.
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Schätzt man gute Sachen nicht und denkt, so kann es nicht weitergehen
,
wird man als Wurm im eigenen Dreck gute Zeiten passieren sehen.
Man denkt und hofft zugleich, mir ging es damals doch recht gut,
das alleine ist die Kraft, die dich zum Kämpfer macht.

Unter all den Blinden ist der Mann mit einem Auge König,

der das tote zwar vermisst, den Wert des zweiten jedoch vielmehr schä
tzt.
Wie gesagt, so gehabt, das Leben ist nicht immer leicht,
auf den Knien, hingefallen, aufgestanden - Ziel erreicht.
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